



【まほろば祭文化の部…】
活動の成果、素晴らしい発表!!!

令和六年度まほろば祭文化の部が合唱コンクールに続いて行われました。普段なかなか目にすることができる文化系部活のみなさんに対することができない文化系部活のみなさんの活動について、その様子を知ることができます。美術部のたくさんのお花や青少年の主張の発表もありました。普段いろいろなところで活躍してくれている南部中のみなさんです。英語部や理科部、栽培部の展示作品もありました。それぞれが素晴らしいものばかりでしたし、みんなが興味をもつて見ていました。理科部や英語部は動画での発表もありましたね。また今年から名前が変わった総合文化部は、書道パホーマンスを見せてくれました。音楽に合わせて、大きな紙に文字を書く、なかなか難しいのでは

品や発表の様子を見て、みなさんはどんな印象を待つたでしょうか。部活動だけではなく、みんなの代表として活躍してくれた英語スピーチや青少年の主張の発表もありました。普段クールに続いて行われました。普段なかなか目にすることができる文化系部活のみなさんに対することができない文化系部活のみなさんの活動について、その様子を知ることができます。美術部のたくさんのお花や青少年の主張の発表もありました。普段いろいろなところで活躍してくれている南部中のみなさんです。英語部や理科部、栽培部の展示作品もありました。それぞれが素晴らしいものばかりでしたし、みんなが興味をもつて見ていました。理科部や英語部は動画での発表もありましたね。また今年から名前が変わった総合文化部は、書道パホーマンスを見せてくれました。音楽に合わせて、大きな紙に文字を書く、なかなか難しいのでは

ないでしょうか。見事な作品ができあがりました。
吹奏楽部の演奏は、いつも通り圧巻でした。工夫されたそのステージは、見ている私たちを本当に楽しませてくれました。今日の様子はDVDにして、地域包括センターの方々のご協力をいただきながら、地域の高齢者の皆さんを見ていただきました。昨年も大好評でしたので、今年もお届けすることにしました。みんなが生き生きと活動する姿は、お年寄りも楽しみにしてくださっています。地域の一員としての役割を、こんなところでも果たしている南部のみなさんです。

ないでしょうか。見事な作品ができあがりました。
吹奏楽部の演奏は、いつも通り圧巻でした。工夫されたそのステージは、見ている私たちを本当に楽しませてくれました。今日の様子はDVDにして、地域包括センターの方々のご協力をいただきながら、地域の高齢者の皆さんを見ていただきました。昨年も大好評でしたので、今年もお届けすることにしました。みんなが生き生きと活動する姿は、お年寄りも楽しみにしてくださっています。地域の一員としての役割を、こんなところでも果たしている南部のみなさんです。



そして、引き継ぎ集会がありました。三年生から二年生へ、活動の中心が移ります。今まで南中を引っ張つてきてくれた生徒会本部役員のみなさん、そして全校委員長さんたちへ感謝の気持ちを伝え、新役員のみなさんには任命状をお渡しました。節目としての引き継ぎ式ですが、たくさんの感謝の言葉が聞かれました。どんなに優れたりーダーがいたとしてもみんなの協力がなければ生徒会活動は成り立ちません。一人一人全員の協力があればこそ、新しい活動は成果を上げるのだと思います。『伝統の上に新しい伝統を創ろう』いつもお話ししていることが、今年度も本当に素晴らしい伝統ができました。これから次のステップへ、さらにコマを進めていきましょう。全体が終わってから三年生だけが体育館に残つて、学年全員からリーダーのみなさんに感謝を伝える会がありました。全校リーダーのみなさんからも仲間たちへの感謝の言葉がありました。『仲間っていいな。友達つていいな。』心からそう思える瞬間でした。少しだけ、自分の中学校時代を思い出しました。本当に素晴らしい南部中のみなさん、一人一人に感謝です。今週からは新しい委員長さんの元で活動が始まります。今までの活動を大切に、さらに次の目標へ向かって、みんなの力を合わせて頑張



つていきました。みなさん一人一人の活躍を中心から祈っています。◇県大会速報◇ 千葉県中学校駅伝競争大会大会が行われました。男子が十一位、女子が二十四位でした。悪天候の中でしたが、全員の力を合わせ結果を出しました。バスケットボール部も千葉県新人大会が行われ、男女とも一回戦を突破し、今週末さらに大会があります。応援よろしくお願ひします。